

Wien 26. Juni 1886.

Liedgeachteter Herr!

Herrn, wofür ich als Manns-
 Vorkämpfer und plastischen Fortan-
 nens ganze Verehrung und
 herzlichste Ausdrücke darbringe.

Möchte ich für Ihre neue Zyt
 in Rüttgart) eine Heerde
 übergeben.

Ich weiß nicht, ob es in Ihrer
 Augen etwas bedächtig, das sich

zwei "geistvolle" Formierungsmittel

darüber, wenn Juan etwas
auf meiner Land Gefallen erlangen
würde,

Lieber war dies nicht der Fall.

Und dennoch wäre ich sehr,
sehr glücklich darüber.

Vom Ho Wapen, In ~~Haus~~
Stoff vor mir so aufgriffen -
Läßeln Sie nicht! Und erwarten
Sie dies nicht als persönlich
Befürwortung! Ich weiß es zwar,
was Samstagtago von der Clique
angeführt, ist so zu sagen verloren
in Flammen.

Er wird einfach entgelacht, verachtet,
todtgeschrien.

Ich gehe oben beim Claque
an, aber dannoch weiß ich nicht,
warum ich mich gerade verborgen
solte.

Meine Intention ist klar. Und
das soll glaube ich mir, mich
an einen Mann zu wenden, welcher
ich seit vielen Jahren beschätze, auf
wann er denn Zeit gehabt hätte, meine
Intention zu verfolgen.



Darf ich Ihnen meine Karte bringen?
Ich reise sehr bald von Wien ab.

Ihre für Sie beschätzende
Ludwig von Mostau